

WARTA

Pastikan Arus Mudik Lancar, Kapolres Pasuruan Cek Kesiapan Pos Pengamanan Operasi Ketupat Semeru 2024

Muhammad haris - PASURUAN.WARTA.CO.ID

Apr 9, 2024 - 08:57



Pasuruan - Berikan kenyamanan kepada para Pemudik, Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. lakukan pengecekan Pos Pengamanan (Pos Pam) Operasi Ketupat Semeru 2024 di wilayah hukum Polres Pasuruan, Senin

(08/04/2024).

Pengecekan tersebut dilakukan guna memastikan kesiapan personel yang bertugas selama musim arus mudik maupun balik mudik Lebaran Idul Fitri 1445 H / 2024 M.

Setelah sebelumnya mengecek Pos Pelayanan (Pos Yan) di Pasar Wisata Cheng Hoo Pandaan, kali ini Kapolres Pasuruan melakukan pengecekan Pos Pam di Rest Area Toll Purwosari, Pos Pam Pintu Masuk serta jalur rawan macet di tempat Wisata Gunung Bromo Kecamatan Tosari.

Dalam kegiatan ini, Kapolres didampingi Wakapolres Pasuruan beserta Para Pejabat Utama Polres Pasuruan yang berangkat beriringan dari Mapolres Pasuruan.

"Kegiatan pengecekan ini, kita lakukan untuk memastikan kesiapan personil dan kelengkapan, serta kelengkapan data pendukung yang ada di masing-masing Pos Pam," ucap AKBP Teddy.



Kunjungan ini juga merupakan bagian dari upaya untuk memastikan anggota Operasi Ketupat Semeru 2024 yang bertugas di Pos Pam yang melaksanakan tugas dengan dedikasi dan penuh tanggung jawab.

"Selalu pedomani Standar Operasional Prosedur (SOP) dalam melayani masyarakat, jangan lupa bila melakukan patroli tetap menerapkan body system satu sama lain, dan pastikan berikan pelayanan kepada masyarakat dengan humanis," tegasnya.

Selain itu, Kapolres juga menegaskan kepada para Sopir Jeep di jalur yang rawan macet Wisata Gunung Bromo agar tetap selalu mengutamakan keselamatan penumpang wisatawan, tak hanya kondisi kendaraan yang harus fit, namun kondisi tubuh sopir juga harus dalam keadaan sehat dan bugar demi keselamatan penumpang wisata.

"Untuk petugas di Pos Pam saya tekankan agar menjaga kesehatan, karena tugas ke depan masih panjang. Masih ada arus balik yang harus diperhatikan, tetap waspada terhadap segala situasi. Semoga kita semua diberikan kesehatan dan keselamatan begitu juga dengan masyarakat yang melaksanakan mudik," tegasnya.

"Kepada para sopir jeep saya himbau agar selalu mengecek betul kondisi kendaraannya, jangan sampai terjadi kecelakaan akibat kelalaian diri sendiri yang bisa merugikan orang lain," tutup Kapolres. (**)<!--

/data/user/0/com.samsung.android.app.notes/files/clipdata/clipdata_bodytext_240409_084003_08

>